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Um eduroam auf Ihrem Apple MacOS Gerät zu konfigurieren, benötigen Sie  
eine Internetverbindung. 

 
To configure eduroam on your Apple MacOS device, you need an Internet connection. 
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CAT Assistant Tool auf einem Apple macOS Gerät 
installieren 
Bitte aktualisieren Sie Ihren Mac unbedingt vor der Ausführung aller folgenden Schritte! 
 
Gehen Sie auf die Webseite cat.eduroam.org und klicken Sie auf die Installer-Schaltfläche. 

Installing CAT Assistant Tool on Apple macOS devices 
Please be sure to update your Mac before performing all of the following steps! 
 
Go to cat.eduroam.org and click the Installer-button. 
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Wählen Sie „Universität Hohenheim“ aus der Liste aus. Falls es nicht zur Auswahl steht, suchen Sie 
manuell danach:  
 
Choose „Universität Hohenheim“ as organization. If it´s not available, search manually for it: 
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Klicken Sie auf die Schaltfläche unten für den passenden Installer. 
 
Click on the button for the appropriate installer. 
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Wählen Sie nun die heruntergeladene Datei in Ihrem Browser aus.  

Now select the downloaded file in your browser. 

 

 

Alternativ wählen Sie im Finder unter „Downloads“ die heruntergeladene Datei mit einem Doppelklick 
aus.  

Alternatively, select the downloaded file in the Finder under "Downloads" with a double-click. 

 

 

 

 

 

 

Nun erscheint folgender Dialog, der mit “OK“ bestätigt wird oder Sie warten bis das Fenster sich von 
allein nach ca. 20 Sekunden schließt.  

The following dialog now appears, which can be confirmed with “OK” or you can wait until the window 
closes automatically after approx. 20 seconds. 
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Öffnen Sie nun die MacOS-Einstellungen  Profile. 

Now open the macOS preferences  profiles. 

 

 

 

 

Wählen Sie unter „Allgemein“ die „Geräteverwaltung“. 

Select “Device management” under “General”. 
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Wählen Sie nun das Profil über einen Doppelklick auf „eduroam“. 

Now select the profile by double-clicking on “eduroam”. 
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Durch Klick auf “Installieren…” wird das Profil letztendlich installiert und in den Profilen hinterlegt. 

By clicking on “Install...”, the profile is finally installed and stored in the profiles.  
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Klicken Sie auf „Fortfahren“ (11), geben Sie den Benutzernamen in Form benutzername@uni-
hohenheim.de und das Passwort zum Hohenheimer Benutzerkonto ein (12), klicken Sie auf 
„Installieren“ (13), klicken Sie erneut auf „Installieren“ (14) und bestätigen Sie abschließend über die 
Eingabe des Passworts zum Betriebssystems und einem Klick auf „OK“. 

Click on “Continue” (11), enter the user name in the form username@uni-hohenheim.de and the 
password for the Hohenheim user account (12), click on “Install” (13), click again on “Install” (14) and 
finally confirm by entering the operating system password and clicking on “OK”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

Achtung / Attention: 
Hier handelt es sich um / Please use: 
benutzername@uni-hohenheim.de 

username@uni-hohenheim.de 
 

!!!Bitte benutzen Sie nicht ihre E-Mail-Adresse!!! 
 

!!!Do NOT use your mail address!!! 
 

Notiz: Ihr Benutzername und Passwort sind dieselben, die Sie auch für andere Dienste 
der Uni verwenden, z. B. ILIAS, VPN, oder Webmail 

 
Note: Username and passwort are the same, which you user for other services of the 

university, such as ILIAS, VPN or webmail. 
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Sollte die Meldung “WLAN ist anscheinend deaktiviert” erfolgen, so aktivieren Sie dieses und klicken 
erneut “Installieren”. Evtl. müssen Sie noch das Systempasswort eingeben. 

If the message "WLAN is apparently deactivated" appears, activate it and click "Install" again. You 
may still need to enter the system password. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nach dem Einrichten haben Sie nun Zugriff auf eduroam. 
Nach erfolgreicher Erstverbindung wird sich Ihr Gerät jetzt jedes Mal automatisch mit eduroam 
verbinden, wenn es in Reichweite ist. 

 
After the installation you´ll have access to eduroam. 
After a successfull first connection, your device will connect to eduroam, whenever you get in reach of 
it. 
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Sollten unerwartete Probleme auftreten stehen wir Ihnen gerne am 

KIM-IT-Service-Desk 

Biogebäude 1, Garbenstraße 30, 1. UG 

per E-Mail unter 

kim-it@uni-hohenheim.de 

zur Verfügung 

Should unexpected problems arise, we´d be pleased to help you at 

KIM-IT-Service-Desk 

Biogebäude 1, Garbenstraße 30, basement 

email us at 

kim-it@uni-hohenheim.de 
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